



Im März 2019

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, doch es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurde.

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied unseres lieben

Ulrich Stahel

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- für die vielen Karten und Spenden
- Pfarrer Roland Klee für seine schöne und würdevolle Gestaltung der Trauerfeier
- Frau Regina Widmer für ihre musikalische Umrahmung
- dem Personal des Pflegezentrum im Spiegel in Rikon für die liebevolle Betreuung

Unser Vater und Grospi würde sich freuen, zu wissen, dass er im Herzen so vieler Menschen weiterlebt.

Die Trauerfamilien